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DE QUE CALLADA MANERA. 

DE QUE CALLADA MANERA DARÍA HOY LAS GRACIAS, PERO ME 

PIDIERON QUE LAS DIESE EN NOMBRE DE LOS QUE RECIBIMOS LAS 

MEDALLAS AL MÉRITO EN PROTOCOLO Y CEREMONIAL, Y  ME 

PRECIPITÉ AL DECIR QUE SI PORQUE CUALQUIERA DE MIS HOY 

COMPAÑEROS LO HUBIESE HECHO MEJOR. 

ALEGO EN MI DESCARGO QUE ES MUY DIFICIL NEGARSE A LO QUE 

CON EDUCACIÓN TE PIDEN. 

ME PIDIERON, ADEMÁS, QUE FUESE BREVE. 

Y  A ESO ME CIÑO: BREVEDAD 

PORQUE ESCRIBIÓ BALTASAR GRACIÁN QUE LO BUENO SI BREVE, DOS 

VECES BUENO, AUNQUE ESTE AFORISMO COMIENZA DICIENDO QUE 

“SUELE SER PESADO EL HOMBRE DE UN NEGOCIO, Y EL DE UN VERBO”  

Y HOY AUN A RIESGO DE SER PESADO, SÓLO PUEDE HABER UN 

NEGOCIO Y UN VERBO: AGRADECER 

EN NOMBRE DE MARIA VIVES RODRIGUEZ DE HINOJOSA, JEFA DE 

RELACIONES PÚBLICAS Y PROTOCOLO DE ENDESA EN CATALUÑA, DE 

JOSU ALBERDI AGUIRREBEITÍA, DIRECTOR DE COMUNICACIÓN Y 

PROTOCOLO DEL AYUNTAMIENTO DE VITORIA-GASTEIZ, DE JAVIER 

IRIGOYEN DE LA RASILLA , JEFE DE PROTOCOLO DE LA UNIVERSIDAD 

DE NAVARRA, DE JAVIER CARNICER DOMINGUEZ, JEFE DE 

PROTOCOLO DE LAS CORTES DE ARAGON, REPITO EN NOMBRE DE 

TODOS ELLOS Y EN EL MIO PROPIO QUEREMOS AGRADECER AL 

JURADO EL GALARDON QUE NOS OTORGA POR TODO LO QUE 

SIGNIFICA: 

SATISFACCIÓN POR LO QUE TIENE DE RECONOCIMIENTO AL TRABAJO 

REALIZADO Y DE ORGULLO PORQUE ESE RECONOCIMIENTO VIENE DE 

LA MANO DE COMPAÑEROS DE NUESTRA PROFESIÓN. 



 NO ESTAMOS EN PRESENCIA DE UNA CONDECORACIÓN  DE LAS QUE 

LOS   ESTADOS OTORGAN  POR EL SIMPLE TRANSCURSO DEL TIEMPO, 

POR INSISTENCIA EN SOLICITARLA, O CONCEDIDA POR RAZONES DE 

CONVENIENCIA O DE RECIPROCIDAD. 

DISTINCIÓN QUE DEBE HACERSE EXTENSIVA A LAS INSTITUCIONES Y 

EMPRESAS EN LAS QUE DESEMPEÑAMOS NUESTRO COMETIDO. SIN 

ELLAS, SEGURO, SIN DUDA ALGUNA, QUE NO OBTENDRIAMOS ESTE 

RECONOCIMIENTO, COMO TAMPOCO LO TENDRÍAMOS SIN NUESTROS 

COLABORADORES. 

GRATITUD ADEMÁS DE AL JURADO A LOS PATROCINADORES, A LA 

PRESIDENCIA DE LA COMUNIDAD QUE HOY NOS ACOJE Y A TODO EL 

PERSONAL QUE  COLABORÓ EN LA ORGANIZACIÓN DE ESTE ACTO. 

Y POR ULTIMO, COMO NO, GRATITUD A NUESTRAS FAMILIAS, 

COMPAÑEROS Y AMIGOS, EN SENTIDO BIEN AMPLIO, PORQUE EL PLAN 

CONCILIA TODAVÍA NO HA LLEGADO  A ESTA PROFESIÓN, QUE 

REQUIERE MUCHO INTERÉS, ESFUERZOS Y DESVELOS SIN DISTINGUIR 

HORAS O DÍAS FESTIVOS O SIN SER DUEÑOS DE NUESTRO TIEMPO 

LIBRE. 

AÑADO QUE QUIERA DIOS QUE ESTE ORGULLO Y ESTA SATISFACCIÓN 

NO SEAN GÉRMEN Y PRINCIPIO  DE VANIDAD, DE PRESUNCIÓN, SINÓ 

QUE ESTA DISTINCIÓN SEA UN PUNTO DE PARTIDA, NO DE LLEGADA. 

QUE SEA A PARTIR DE AHORA NUESTRO MEJOR ESTÍMULO. 

TERMINO DICIENDO  QUE CUANDO UNO SE ADENTRA EN EL MUNDO DE 

LA PALABRA, SABEMOS QUE ESTAS NACEN, CRECEN, MENGUAN O SE  

MODIFICA SU SIGNIFICADO Y POR ESO HAY VECES QUE UNO SIENTE 

QUE UNA SOLA PALABRA NO LLEGA PARA EXPRESAR LO QUE 

SENTIMOS. 

ESTO ES LO QUE ME PARECE QUE PASA, HOY Y AHORA CON  LA 

PALABRA GRACIAS, TANTAS VECES USADA SIN SENTIR, SIN PENSAR, 

DE MANERA RUTINARIA. A LA QUE UNICAMENTE PUEDO AÑADIRLE UN 

SIMPLE ADVERVIO: MUCHAS GRACIAS. 


